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MUNICIPALIDAD DE TUCAPEL

   SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA REUNION ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL  N° 077

             En Huépil, a 17  de febrero de dos mil once, siendo las 16.30 hrs. en la sala de
sesiones de la Municipalidad de Tucapel, se ha constituido en sesión ordinaria el Concejo
Municipal, bajo la presidencia del Concejal Sr. José Pereira Vásquez  , quién abre  y la
presencia de los  concejales señoras y señores; Viviana Urra Riquelme ,      Dina
Gutiérrez Salazar,  Horacio Cofre Valenzuela, el Alcalde Subrogante Sr. Francisco
Dueñas Aguayo  y el  Ministro de Fe que autoriza Secretario Municipal (S) Sr. Fernando
Maass Olate .

            Concurre a la presente sesión el Sr. Arturo Hidalgo Director Subrogante del DAEM

Los puntos a tratar en la presente sesión son los siguientes:

1. Aprobación acta DE 10.02.11 Sesión ordinaria
2. Lectura correspondencia
3. Cuenta Sr. Alcalde
4. Aprobación recursos para contrato cuidadores villa San Diego dos de Tucapel por

dos meses
5. Aprobación de contrato según licitación 3305-8-LP11 denominada asesoría para uso

pedagógico de aulas tecnológicas.
6. Exposición señores  Concejales e información respectiva del Sr. Alcalde .

PTO. 1Concejales aprueban Acta de Reunión anterior

PTO. 2Se lee la correspondencia

PTO. 3Cuenta del Sr. Alcalde (s) Sr. Francisco Dueñas Aguayo, indicando las actividades
del Sr. Alcalde Don Jaime Veloso Jara en los últimos días.

PTO. 4Se discute la aprobación de personal para cuidadores de Villa San Diego II de
Tucapel, por un monto de $ 1.000.000.- por dos meses para 3 cuidadores, siendo
aprobado por unanimidad de los Concejales.

Don Francisco indica además que se está entregando el terreno para el acceso por Diego
Portales a Empresa Contratista  del Sr. Jorge Venegas con plazo de 20 días corridos.

Pto. 5 Se entrega ficha de Licitación n° 3305-8-LP11 respecto de las asesorías para uso
pedagógico de Aulas Tecnológicas. Cada Concejal recibe una carpeta. Se adjudica a
Empresa por una suma de $ 38.000.000.- a la Licitación se presentaron la U. de
Concepción y la U. del Bío Bío, eligiéndose esta última por ser mas conveniente.

El Dpto. de Educación explica que se trata de un reforzamiento de las actividades
escolares de la semana, para mejorar Simce y la calidad de la educación, incorporándose
pizarras digitales con coordinadores y soporte técnico escogido.

La UBB ofreció más cupo para perfeccionamiento de los profesores.

La Sra. Dina Gutiérrez expresa que está conforme con que haya sido escogida la UBB.

Se aprueba el Pto, 5 por unanimidad.

Pto.6 Los concejales exponen temas varios:
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La Sra. Viviana Urra preguntó que porque no estaba el Sr. Alcalde el 27 de Enero y Hoy
Jueves 17 de Febrero en Concejo.

Sra. Dina pregunta si hay un programa para desratización de viviendas en la Comuna
ante la proliferación de roedores por sitios vacuos, pastizales y Bodegas abandonadas o
si hay que dirigirse a higiene ambiental. Solicita además reparar hoyo frente a Terminal de
Buses de Huépil y saber quién es responsable de ello.

El Sr. Cofré indica que pasado Rastrojo (Puente El Macho) hay una curva peligrosa
tapada por matorrales y que hay que hacer algo para prevenir una desgracia. También
solicita poner tubos de cemento comprimido en los términos de las aceras para paso de
peatones en general en Polcura.

El Sr. Cofré solicita saber el estado del camión de la basura para que en su reemplazo
quede en caminos secundarios rurales exclusivamente.

El Concejal Pereira agradece  trabajos  en Roberto Gómez en que resultaron 7 familias
beneficiadas. Solicita además poner garitas en Avda. Linares en intersección con calle 12
de Febrero.

Don Francisco Dueñas explica el itinerario del Sr. Alcalde que le ha impedido estar en
últimas dos Reuniones del Consejo.

La Sra. Viviana Urra indica que al final de O´Higgins en Huépil, todavía persiste la falta de
Agua Potable.

Don Francisco Dueñas dice que por el bajo número de beneficiarios no se puede
gestionar un proyecto, reconociendo la situación.

Don Francisco Dueñas indica además que Vialidad es responsable de exigir la reparación
del hoyo frente al Terminal de Buses de Huépil y que el despeje de caminos en Rastrojo
está a cargo de “la Global” de Vialidad.

En cuanto a la desratización, El Sr. Dueñas explica que debe denunciarse a Higiene
Ambiental, además indica que el camión de basura está haciendo panas que significan un
alto costo para el municipio y que hace 2 viajes diarios a Mulchén a botar los residuos
sólidos.

Se da por cerrada la Sesión  a las 17.30 hrs.

ACUERDOS SESIÓN 17.02.2011-077 ORDINARIA

323 Se aprueba por unanimidad los recursos para contrato de cuidadores villa San Diego
dos de Tucapel por dos meses  por $ 1.000.000.

324 Se aprueba contrato licitación 3305-8-LP11 para asesorías para uso pedagógico de
aulas tecnológicas con Universidad del Biobio.


